
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 82414270

Prix 1 960 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Sous  offre  -  au  sein  d'un  des  plus  beaux  secteurs  du  cannet,  dans  une  petite

copropriété avec jardin et piscine, ce magnifique appartement d'environ 150 m2 de

5 pièces, se compose d'une entré, séjour salle à manger et cuisine ouverte, le tout

vu sur mer, une terrasse d'environ 40 m2 exposé sud, 4 chambres avec dressing

et salle de bains. Un double garage avec électricité, une cave d'environ 15 m2.

In  one  of  Le  Cannet's  most  beautiful  areas,  in  a  small  condominium with  garden

and  pool,  this  magnificent  5-room  apartment  of  approx.  150  m2  comprises  an

entrance  hall,  living/dining  room  and  open  kitchen,  all  with  sea  views,  a

south-facing  terrace  of  approx.  40  m2,  4  bedrooms  with  dressing  room  and

bathroom.A double garage with electricity, a cellar of approx. 15 m2.

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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